

AGUA, UN DESAFÍO IMPOSTERGABLE

Panamá, 11 de enero de 2024. Con profunda preocupación el CoNEP ha escuchado las declaraciones expresadas por el Ministro de Asuntos para el Canal en las que se evidencia la carencia de una estrategia clara y definida para abordar el problema de escasez de agua que enfrenta no solamente el Canal de Panamá, si no también los sistemas de aprovisionamiento y conducción de agua potable para el consumo humano.

Consideramos que ante una situación que pone en juego el suministro de agua potable para el consumo humano, agrícola y para el funcionamiento del principal activo de los panameños, del cual se sustenta un tercio de la economía nacional, es inadmisible que no se le dé la prioridad debida y no se hayan tomado las decisiones requeridas del caso las cuales le corresponden a las autoridades competentes, precisamente elegidas para ello, y peor aún que se considere supeditar la necesidad de la gran mayoría al interés de unos pocos.

No hay una única solución, si no un conjunto de alternativas que pueden ser consideradas, divulgadas e implementadas para solucionar el problema de manera integral y secuencial con una visión a largo plazo.

Hoy el país está pagando un alto precio por decisiones que aún no se han tomado. Sin más demora resolvamos esta situación y evitemos consecuencias irreversibles.

El CoNEP reitera su disposición de apoyar en todos los esfuerzos encaminados a lograr una solución viable y sostenible a esta crisis que hoy enfrentamos los panameños.